



Congreso Futuro 2025 en Chile rinde homenaje a Violeta Parra

Description

Gracias a las nuevas tecnologías, el Congreso Futuro 2025, que comienza hoy en Chile, traerá de regreso la esencia de la cantautora Violeta Parra y permitirá conectarla con su nieta en una canción en dos tiempos.

Al decir de sus organizadores, se trata de “un acto que unirá lo tangible con lo intangible, un encuentro entre el pasado y el presente, entre la memoria y el futuro”.

En este espectacular homenaje, considerado como una experiencia única, Violeta resurgirá desde lo profundo para cantar con Javiera Parra.

“Es un ofrecimiento muy original, muy poco común, que me ha exigido pasar a una siguiente etapa: empastarme con Violeta en un plano mágico”, dijo su nieta.

Todo esto será posible gracias a la colaboración entre Wise Innovation Studios y el Congreso Futuro 2025, que se inaugurará en el Salón de Honor de la antigua sede del Congreso Nacional en Santiago.

La técnica es sólo la herramienta que nos acercará a un patrimonio vivo, que hace posible que el legado de Violeta siga dialogando con los jóvenes, con los que aún no han tenido la oportunidad de vivir su música, declaró Mariana Pardo, de Wise Innovation Studios.

Violeta del Carmen Parra Sandoval (4 de octubre 1917-5 de febrero 1967) es reconocida como una de las principales folcloristas en América del Sur.

Numerosos artistas, tanto chilenos como extranjeros, han versionado sus obras, entre ellas Gracias a la vida, Arauco tiene una pena (dedicada al pueblo mapuche), Que he sacado con quererte, Arriba Quemando el sol, Miren cómo sonríen y Rin de angelito.

En homenaje a su natalicio, cada 4 de octubre se celebra el Día de la Música chilena.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025